

Auflistung des sozialen Mindestlohnes für Schüler und Studierende

Vom 1. Januar 2025 bis zum 30. April 2025

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 944,43
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	12,1979 €	2.110,23 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	9,7583 €	1.688,18 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	9,1484 €	1.582,67 €

Vom 1. September 2023 bis zum 31. Dezember 2024

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 944,43
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	11,8887 €	2.056,74 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	9,5110 €	1.645,39 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	8,9165 €	1.542,56 €

Inspection du travail et des mines

Adresse postale: B.P. 27
Bureaux: 3, rue des Primeurs
Site internet: <http://www.itm.lu>

L-2010 Luxembourg
L-2361 Strassen
Email : contact@itm.etat.lu

Tel.: +352 247-76100
Fax: +352 247-96100

Vom 1. April 2023 bis zum 31. August 2023

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 921,40
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	11,5987 €	2.006,58 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	9,2791 €	1.605,26 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	8,6990 €	1.504,93 €

Vom 1. Februar 2023 bis zum 31. März 2023

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 898,93
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	11,3159 €	1.957,65 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	9,0528 €	1.566,12 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	8,4869 €	1.468,23 €

Vom 1. Januar 2023 bis zum 31. Januar 2023

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 877,01
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	11,0400 €	1.909,92 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	8,8320 €	1.527,94 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	8,28 €	1.432,44 €

Vom 1. April bis zum 31. Dezember 2022

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 877,01
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	10,6977 €	1.850,70 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	8,5582 €	1.480,56 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	8,0233 €	1.388,03 €

Vom 1. Oktober bis zum 31. März 2022

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 855,62
18 Jahre und älter - nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	10,4368 €	1.805,57 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	8,3494 €	1.444,45 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	7,8276 €	1.354,17 €

Vom 1. Januar 2021 bis zum 30. September 2021

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 834,76
18 Jahre und älter – nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	10,1823 €	1.761,54 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	8,1459 €	1.409,24 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	7,6368 €	1.321,16 €

Vom 1. Januar 2020 au 31. Dezember 2020

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Monatslohn (€) Index 834,76
18 Jahre und älter – nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	9,9052 €	1.713,60 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	7,9242 €	1.370,89 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	7,4289 €	1.285,20 €

Vom 1. Januar 2019 bis zum 31. Dezember 2019

Die alten Mindestlohnsätze betrugen (bis zum Inkrafttreten des Gesetzes vom 12. Juli 2019 zur Änderung des Artikels L. 222-9 des Arbeitsgesetzbuches):

Alter	%	Brutto Stundenlohn (€)	Brutto Mindestlohn(€) Index 814,40
18 Jahre und älter – nicht qualifiziert	80% von 100% des SSM	9,6636 €	1.671,80 €
17 - 18 Jahre	80% von 80% des SSM	7,7309 €	1.337,44 €
15 - 17 Jahre	75% von 80% des SSM	7,2477 €	1.253,85 €